

FUERA DE JUEGO

Nike se suma al fenómeno Stranger Things y lanza una colección de ropa y zapatillas

Ante la proximidad del estreno de la tercera temporada, la firma americana pone a la venta unos modelos inspirados en los años 80 que tienen relación con la producción de Netflix.

Álvaro Carretón

13 jun 2019 - 11:45



Nike se suma al fenómeno Stranger Things. La firma americana lanza la colección Nike X Stranger Things inspirada en el marco temporal de la serie, los años 80. Los modelos de ropa y zapatillas tienen relación con la producción de Netflix, que estrena su tercera temporada el mes que viene.

Hawkins es el lugar donde suceden las *stranger things*, por eso no es casualidad que los colores principales del primer lanzamiento de la colección sean el naranja y el verde, los mismos que los de la mascota de los Hawkins High. Este paquete incluye camisetas, sudaderas y zapatillas.

PALCO23

El segundo lanzamiento estará relacionado con la celebración del Día de la Independencia de los Estados Unidos de 1985; el 4 de julio de ese año es el punto de partida de la tercera temporada. Los colores destacados de este paquete, centrado en zapatillas, serán el azul, el blanco y el rojo.

En las anteriores temporadas, era habitual ver a los protagonistas vistiendo o calzando modelos Nike, pero hasta la fecha no se habían comercializado productos relacionados con la serie. La firma americana ya había utilizado la gran pantalla para promocionar sus productos con anterioridad, por ejemplo, en Regreso al futuro o Rocky III.